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令和５年８月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 528 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 座喜味川(ココ動物病院東・ウッチンガーから長浜ダム上流・ア

ジバカメー)における去る台風６号による地滑り対策について 

  

（１）川や川沿いに落下した土石の片付けを早急に行うべきではな

いか。 

    

（２）擁壁の石積等を補修すべきではないか。 

 

２ 座喜味前田原地区、農地見直しの進捗について 

 

（１）令和２年に農用地変更した地域は、現在どのように計画さ

れ、利用されているのか。 

    

（２）令和６年度予定の基礎調査の内容と進捗はどうなっている

か。 

 

（３）基礎調査におけるアンケートと地区説明会の対象者は何名で

内容はどういうものか。 

  （４）その他今年３月議会以後の取り組みの進捗はどうなっている

か。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 座喜味喜名田原地区農道(農業用給水ポンプ場付近)の交通安全対

策について 

   

（１）農道であることの標識と、スピード制限標識等が必要と思う

がどうか。 

 

  （２）一部にハンプが設置されているが、追加が必要と考えるがど

うか。 

 
 

 

４ 宇座ヤーガー(宇座運動場南側)における冠水と洪水対策を実施す

べきこと 

 

  （１）去る台風６号時に深さ７〜８ｍ近くある遊水池があふれた事

実を知っているか。これまでの経過はどうか。 

 

 （２）冠水と洪水の原因をどう考えているか。 

 

  （３）安全柵や石積等の補修、排水路の出入口の対策をどう考えて

いるか。 

 

５ 高志保むら咲きむらから宇座御菓子御殿までの道路の安全対策に

ついて 

 

  （１）御菓子御殿、東三叉路の「右折」「左折」表示を補修すべき

ではないか。 

 

 （２）カーブミラーが台風で取れた箇所があり、早急に補修すべき

ではないか。また全体的に増設すべきではないか。 

 

  （３）むら咲きむら近くの観葉植物等交通障害になっている箇所に

ついて、指導援助すべきではないか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

６ 長浜ビーチ船揚場沖の土砂を浚渫すべき事について    

  

  （１）船揚げ場から数十メートル沖合に長浜川からの土砂も合わさ

って沈澱しプロペラ等が傷つけられることがあるという。その

現状を知っているか。 

 

 （２）過去の浚渫作業はいつ行われたか。早急に対応すべきと考え

るがどうか。 

 

  （３）船揚場入口南側の車止支柱が清掃作業等の障害になっている

ようであり、撤去すべきではないか。 

 

 

７ 長浜上萩川原内農道の安全対策とアスファルト舗装をすべきこ

とについて 

 

  （１）やちむん「チムドンドン」から東約 150ｍのカーブでよく排

水路への車落下事故が発生しているという。安全対策が必要で

はないか。 

 

  （２）そこの東 150ｍほどの農道が舗装されてない。なぜ、そこだ

け舗装しないのかと言う声があがっている。対応すべきではな

いか。 

 

 

８ 村道中央残波線、読中入口十字路からトリイステーション坂道

までの歩道を舗装すべきことについて 

 

   （１）毎朝伊良皆公民館付近から中央残波線を直進し、トリイステ

ーションに下り、県道６号線から伊良皆に帰ってくる１時間半

のウォーキングコースでは、この区間が最も気になる地点だと

いう。他の通行人等もアスファルト車道から歩いている場合も

あるという。早急に対応する必要があると考えるがどうか。 

 

 


